


о Мягком 
Знаке

Сказка



К…питан к…рабля, 
доволен р…монтом, 
думаю о с…ч…нении,
 я настроил р…яль, 
улыбнулся р…бятам.







Дочь, карандаш, глушь, чиж, врач, 
молодёжь, душ, ночь, помощь, мяч.

Посмотрите внимательно на эти слова. 
Эти ли слова в ссоре? Как вы 
определили? Запишите эти слова в 2 столбика 

по данному признаку.
Ь Ь
дочь  врач
молодёжь      мяч
глушь  душ
ночь чиж
помощь карандаш



              Тема:

 «Мягкий знак 
после шипящих на 

конце 
существительных 
женского рода».



Ключ, ночь, дрожь, врач, вещь, 
скрипач, рожь, дочь, грач, мышь,
печь, гараж, тишь, глушь, брошь, 
помощь, товарищ, кумач, речь, 
мелочь.

Так запомним — род мужской
Гонит Мягкий Знак метлой.

Женский род — наоборот,
Мягкий Знак в друзья берёт.



Выполни упр. 174 по заданию 
учебника.

Проверка
сельдь       раздолье        дичь (ж.р.)

польза       стулья           топь (ж.р.)

                   соловьи         ширь (ж.р.)

                                          чушь (ж.р.) 

                                          полночь (ж.р.)

                                         дрожь (ж.р.)



            Вывод
 На конце существительных

 женского рода  после шипящих 

пишется Ь знак.

 

На конце существительных

 мужского рода после шипящих

 Ь знак не пишется.



Задание на дом.

Выучить правило            
на стр. 5, упр.175


